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Ata n° 10/2023. Ao décimo dia do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às quinze horas,
reuniu-se, ordinariamente para tratar de assuntos pertinentes ao programa, o Comitê Assessor do
Programa de Pós- Graduação (CPG) em Engenharia Oceânica, sob a presidência do Prof. Dr.
Jeferson Avila Souza. Membros presentes: Prof. Dr. Liércio André Isoldi, Prof. Diego de Freitas
Fagundes, Prof. Dr. Elizaldo Domingues dos Santos, Prof. Dr. Mauro de Vasconcellos Real, Prof. Dr.
Paulo Roberto de Freitas Teixeira e os convidados Prof. Dr. Fábio Costa Magalhães e o Prof. Luiz
Alberto Oliveira Rocha. O Prof. Jeferson iniciou a reunião pedindo para incluir um item na pauta. O
pedido foi aceito por todos e um quarto item foi adicionado à mesma. Na sequência o Prof.
Jeferson deu continuidade à reunião abordando o Primeiro assunto: aprovação da ata 9 de 2023.
A ata foi aprovada por unanimidade. Segundo assunto: pedido de aumento de prazo para defesa
de qualificação do aluno Mikael Freitas Ribeiro, orientado do Prof. Diego Fagundes. Este item foi
baixado em diligência por falta de documentação. O Prof. Diego ficou de conversar com seu
orientado e entrar com o pedido de defesa de projeto de dissertação até no máximo dia
30/nov/2023 com a data da defesa, no máximo para dez/2023. Terceiro assunto: Processo de
seleção para ingresso em 1/2024. O Prof. Jeferson iniciou a discussão lembrando aos demais de
que agora serão dois editais: mestrado e doutorado. Ficou decidido que para o Mestrado, será
utilizado o mesmo edital de 2/2023, corrigindo-se apenas as datas e a comissão de seleção do
mestrado que passa agora a ser composta pelos professores Mauro, Flávio e Prolo. Com relação ao
edital para o Doutorado, será utilizado como base o texto submetido à CAPES e a comissão de
seleção do doutorado será composta pelos professores Elizaldo, Liércio e Diego. A ideia é utilizar o
mesmo cronograma do edital do mestrado, contudo é preciso aguardar a publicação do parecer de
autorização e reconhecimento da Câmara de Educação Superior do Conselho Nacional de
Educação (CES/CNE) com posterior homologação do Ministro da Educação, antes de iniciar as suas
atividades, conforme estabelecido pela Resolução CES/CNE nº 7, de 11 de dezembro de 2017. Com
relação ao calendário de execução dos processos seletivos foi sugerido que as inscrições
ocorressem de 18/dez/2023 até 18/fev/2024. Para tanto, é necessário que os editais estejam
prontos até o dia 05/dez/2023, a tempo de serem aprovados na reunião de dezembro do conselho
da EE. Quarto assunto: Disponibilização de uma bolsa CNPq. O Prof. Liércio informou que com a
desistência de uma de suas orientadas, ficou disponível uma bolsa de projeto aprovada junto ao
CNPq. Posto em discussão sobre com preencher esta vaga, ficou decidido que o Prof. Liércio iria
verificar junto ao CNPq o prazo máximo para implementação dos 22 meses restantes de bolsa e,
caso fosse possível, a bolsa seria atribuída a um aluno selecionado no processo seletivo 2/2024.
Caso não fosse possível esperar, um novo edital específico seria aberto. Assuntos gerais. Primeiro
assunto geral. O Prof. Elizaldo informou aos participantes a respeito de um serviço de apoio à
divulgação e planejamento de PPGs oferecido por Daniele Garcia Consultoria. Essa consultoria
possui experiência no auxílio do planejamento estratégico de outros PPGs da FURG. O Prof. Liércio
entende que este serviço de apoio pode ser muito útil na elaboração do coleta. O Prof. Paulo
entende que é preciso entender melhor qual serviço está sendo oferecido antes que uma decisão
seja tomada. O Prof. Jeferson sugeriu que fosse feita uma apresentação do produto na reunião de
dezembro do PPGEO. O Prof. Elizaldo ficou de verificar esta possibilidade. Segundo assunto geral:
informes gerais à CPG. O Prof. Jeferson fez dois informes à CPG: 1) a bolsa CAPES/DS que estava
em aberto foi ocupada pela discente Maria Eduarda Ferreira Capponero, e 2) por questões
pessoais, quadro discentes pediram desligamento do PPGEO. Terceiro assunto geral: edital
PROEX-PG. O Prof. Jeferson informou que está em aberto um edital institucional cujo foco é
ampliar a extensão nos programas de Pós-Graduação. Ele informou que na próxima semana terá
uma reunião com a DIPOSG e os PPGs devem manifestar seu interesse, ou não, em participar do
edital. Após discussão ficou acertado que o Prof. Jeferson deveria participar da reunião e, a
princípio, informar que o PPGEO irá participar do edital. O Prof. Jeferson encerrou a reunião às
dezessete horas, da qual foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Jeferson, que presidiu
e secretariou a reunião.
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